
ATA DE REUNIÃO DA ASSEC-MG / BIÊNIO 2023-2025 
Modalidade reunião – Videoconferência/Google Meet 
 Data: 13/06/2023  
 

No dia 13.06.2023, às 15 horas, a diretoria da ASSEC-MG se reuniu remotamente para dar Boas 

Vindas aos novos integrantes da Diretoria, os associados Aldo, Camila, Flávio e Santiago. 

Jacqueline, presidente da Assec, os agradeceu pela boa vontade que demonstraram ao 

aceitarem participar da chapa da diretoria, desejando a todos sucesso nas novas atribuições. 

Em seguida, foram discutidos os temas que compõem a pauta, abaixo. 

ITENS DE PAUTA: 

1. Festa Junina promovida pela Assec- MG; 

2. Posse da nova Diretoria e do Conselho Deliberativo da Assec MG, biênio 2023/2025; 

3. Participação da Assec-MG na exposição da SBPC;  

4. Relação da Assec-MG com o Fórum de C&T; 

5. Encerramento das atividades da Assec -NE; 

6. Definição de dia da semana e horário das reuniões da Diretoria 

PARTICIPANTES:  

Aldo Márcio Fonseca Lage, Antônio Fioravante Neto, Antonio Pereira Santiago,  Bruno Melo 

Mendes, Camila Mariana Costa Fonseca,  Jacqueline Rosária Pinto, Lucia Maria Laboissière de 

Alencar Auler, Paulo Ney de Araújo Barros, Romário Lares Peixoto. O associado Flávio Ribeiro 

Alves, eleito diretor financeiro da Assec não participou por motivos particulares. 

DISCUSSÕES E AÇÕES 

FESTA JUNINA 

Jacqueline informou que já foram alugados os utensílios de cozinha, e também compramos os 

refrigerantes. O torresmo será encomendado, para maior praticidade. Os insumos das comidas 

e caldos serão comprados no final da semana, entre os dias 16 e 18 dessa semana. 

POSSE DA DIRETORIA E DO  CONSELHO DELIBERATIVO DA ASSEC-MG 

Foi consenso entre os diretores presentes que a posse será no início da festa junina. O Diretor 

do CDTN será formalmente convidado pela direção da Assec. Nicolle e Kátia, secretárias da 

Assec, serão contatadas para dar uma posição se todos os documentos necessários para serem 

apresentados ao cartório já estão prontos e colecionados.   

PARTICIPAÇÃO DA ASSEC NA SBPC JUNTAMENTE COM O FÓRUM DE C&T 

Foi informado pela Jacqueline que a maioria dos representantes das associações das unidades 

de pesquisa que participam das reuniões do fórum sempre está presente nesse evento. O 

Sindct e o Fórum de C&T fazem a reserva de um estande para o atendimento ao público. Neste 

ano, palestras serão feitas por um diretor da Assec MG, todos os dias, no auditório do evento. 

O tema será “A Essencialidade da Energia Nuclear para a Sociedade”.  Paulo Ney, o 

palestrante, terá todas as suas despesas custeadas pelo Fórum de C&T. Foi perguntado aos 



presentes para se manifestarem sobre sua ida ao evento, o que deve ser estabelecido na 

próxima semana. Pede-se certa urgência na definição dos nomes, para a rápida aquisição das 

passagens aéreas. Aldo perguntou como está o status do fórum.  Jacqueline  explicou a todos  

sobre as reuniões presenciais em Brasília feitas em dois dias, todos os meses e  que também 

há reuniões virtuais semanais, todas as quarta feiras às 20h. São discutidos os problemas das 

carreiras de C&T, a perda de pessoal nas UPs, recomposição salarial, baixo orçamento das 

instituições, etc. Constam ainda nas pautas do Fórum, visitas ao congresso para  pedir apoio 

aos deputados e senadores nas várias demandas políticas, além de audiência com a Ministra, 

reuniões com a secretária da ministra, etc. 

 Disse ainda que a Assec MG está, presentemente, com dificuldades de relacionamento no 

fórum. Acrescentou que servidor da CNEN do RJ, Paulo Cruz (não é diretor da Assec RJ), 

apresentou recentemente uma tabela de recomposição das perdas salariais ao Fórum. Tabela 

essa colocada de maneira impositiva, não sendo possível discutir o seu conteúdo, em detalhes. 

A princípio, a Assec MG discordou, causando um mal-estar na reunião. Disse também que 

algumas associações no fórum têm tendências de prestigiar mais os doutores e tecnologistas. 

Benito e Francisco, participantes da reunião, foram deselegantes com os representantes da 

Assec MG, Fioravante e Jacqueline.  

ENCERRAMENTO DAS ATIVIDADES DA ASSEC-NE 

Bruno informou que a Assec NE, do Centro Regional de Ciências Nucleares - CRCN, em Recife, 

irá encerrar as suas atividades. Sugeriu que a Assec-Mg convidasse os servidores daquela 

unidade da CNEN para se associarem a Assec-MG. Alguns diretores expuseram a dificuldade 

que poderá ser gerada, seja pela distância geográfica entre as partes, seja pela 

responsabilidade em assumir compromissos à distância, em um cenário extremamente 

desfavorável que a CNEN e todas as suas unidades de pesquisa estão vivenciando. O tema não 

foi decidido. Nas próximas reuniões, deverá constar como ponto de pauta. 

DEFINIÇÃO DE DIA DA SEMANA E HORÁRIO DAS  REUNIÕES DA DIRETORIA 

Jacqueline propôs que todos os presentes definissem o melhor dia e horário para as reuniões 

da diretoria. A princípio, as reuniões continuarão remotas, sendo uma presencial.  A próxima 

reunião, terça feira, dia 20.06.23, será presencial, onde a diretoria estabelecerá dia, hora e 

duração das reuniões. 

 

 

 

 

 

 


